

校庭を“はだし”で走ろう!!

会見小学校グラウンド芝生化へ

町内の保育園の園庭は、芝生化され園児が元気に走り回る姿が見られます。

青々と美しく、目にも優しい芝生の上では、「外遊びが好きになる」「体力が向上する」「ストレスが軽減する」「生活習慣が改善される」などの効果が期待されると言われています。

実際、芝生化に関し境港市が行った報告（平成21年6月）に

よれば、グラウンドを芝生化した後の児童の様子について、教師・保護者に聞いたところ、遊びが増えるなどの児童の健全育成に良い変化が見られたとあります。

今年度、会見小学校では、グラウンドの全面芝生化にむけ準備を進め、7月初旬に児童生徒や保護者、教師、地域の方々と

一緒に芝植えを行い、その後も芝刈りなど愛情をもって育てていきます。学校だけでなく地域の方々にとっても、安心安全でのびのびと遊べるグラウンドにしていきたいと思えます。



会見小学校の芝生化はスポーツ振興くじ助成金を受けて実施します

レッツ！食育 今年もおにぎり給食

食事に感謝し、自分が出来たという達成感を味わってほしいと願って始めた「おにぎり給食の日」。今年も年三回の予定で、6月18日に第一目を行いました。

今年から町内の保育園も一緒に取り組み、保育園・小学校・中学校の連携事業になりました。おにぎり作りは食の自立の第一歩です。



自分で作ったおにぎり持ってニコニコ笑顔（西伯小5年と会見小1年）



学力をつけよう!「なんぶっ子夏休み塾」 有償ボランティアを募集します

夏休み中に開催する「学力をつけよう!なんぶっ子夏休み塾」に協力していただける、有償ボランティアを募集しています。ご協力いただける方[学生(高校生以上)、保護者、地域の方等]は、下記へご連絡ください。

- ◆内容/学習の見守り、補助
 - ◆謝金/1回(2時間以内)当たり
1500円
 - ◆期間/小中学校の夏休み期間[7月23日(火)~8月26日(月)]の10日間程度
- 【問合せ・申込み先】
教育委員会総務・学校教育課 TEL64-3787



写真は過去の「なんぶっ子夏休み塾」の様子

『スポnetなんぶ』の ホームページができました

南部町総合型地域スポーツクラブ『スポnetなんぶ』のホームページができました。

各教室、イベントの紹介や活動の報告など今後様々な情報を発信していきます。ぜひご覧ください。

スポnetなんぶホームページアドレス
<http://www.suponetnanbu.jp>

また、南部町ホームページより下記のパナーをクリックするとご覧いただけます。

